

El gobierno uruguayo considera la posibilidad de pedir a Conmebol que el Sudamericano sub-20 no se lleve a cabo en Venezuela

Principal



Publicada el: 08/01/25	Visitas: 153
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 51	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-gobierno-uruguayo-considera-la-posibilidad-de-pedir-a-conmebol-que-el-sudamericano-sub-20-no-se-lleve-a-cabo-en-venezuela_13960.php

**EL GOBIERNO
URUGUAYO CONSIDERA
LA POSIBILIDAD DE
PEDIR A CONMEBOL QUE
EL SUDAMERICANO
SUB-20 NO SE LLEVE A
CABO EN VENEZUELA**

Principal

El gobierno uruguayo considera la posibilidad de pedir a Conmebol que el Sudamericano sub-20 no se lleve a cabo en Venezuela

El gobierno uruguayo evalúa la opción de solicitar a Conmebol la reubicación del Sudamericano sub-20, previsto para celebrarse en Venezuela.

Evaluación del Gobierno uruguayo sobre el Sudamericano sub-20

En las últimas horas, el Gobierno uruguayo se encuentra en conversaciones con autoridades deportivas para solicitar a la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) un cambio de sede para el Sudamericano sub-20. En caso contrario, se considera la posibilidad de no participar en el torneo.

Según información proporcionada a Telenoche, esta medida se está evaluando en coordinación con otros gobiernos de la región. La decisión ha sido tomada en cuenta por el presidente de la República, Luis Lacalle Pou, desde el pasado martes, según fuentes oficiales.

La ministra de Seguridad de Argentina, Patricia Bullrich, también se pronunció al respecto durante una entrevista con CNN, señalando que la reciente detención de un gendarme ha llevado a replantearse la seguridad de los participantes.

"Estamos trabajando en un protocolo que defina claramente los lugares donde un miembro de una fuerza de seguridad o un argentino podría estar en riesgo", explicó.

"Si nuestra selección sub-20 puede ir a Venezuela, ¿no podrían ser tomados como rehenes?" agregó Bullrich.

Ante esta situación, enfatizó que "habrá que cambiar de sede, la Conmebol lo tendrá que pensar".

Originalmente, la competición se iba a llevar a cabo en Perú, pero se modificó la sede después de que Agustín Lozano, presidente de la Federación Peruana de Fútbol, fuera arrestado en noviembre por presuntas irregularidades relacionadas con lavado de activos y fraude.

Actualmente, el torneo está programado para desarrollarse entre el 23 de enero y el 16 de febrero en Venezuela.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL GOBIERNO URUGUAYO CONSIDERA LA POSIBILIDAD DE PEDIR A CONMEBOL QUE EL SUDAMERICANO SUB-20 NO SE LLEVE A CABO EN VENEZUELA

El gobierno uruguayo considera la posibilidad de pedir a conmebol que el sudamericano sub 20 no se lleve a cabo en Venezuela

Tags

previsto, gobierno, conversaciones, bullrich, solicitar, presidente, sudamericano, seguridad, venezuela, celebrarse, uruguayo, conmebol

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Tacuarembó se enfrentará a Salto en un emocionante duelo de octavos de final en las categorías sub 14 y sub 15*
- 5.0 *** *Fabián Coito expresó su satisfacción por la planificación del equipo de cara al Sudamericano sub 20*
- 4.4 *** *Se realizó un nuevo sorteo para el Sudamericano Sub 20, reviviendo la emoción del fútbol juvenil en la región*
- 3.5 *** *Uruguay Sub-20 se alista con determinación para el Sudamericano en Venezuela*
- 4.2 *** *Uruguay se prepara cuidadosamente para su viaje a Venezuela en el Sudamericano Sub 20*
- 3.5 *** *Fabián Coito revela la selección de jóvenes talentos que representarán al país en el Sudamericano Sub-20*
- 4.1 *** *Peñarol en sesión: evalúa requerimiento de Conmebol sobre el encuentro con afición ante Botafogo*
- 3.7 *** *Peñarol enfrenta severas sanciones impuestas por Conmebol: Una multa que supera los Us\$ 250.000 y la suspensión del Cds para*

tres encuentros

4.8 * *Nuevo brillo para la delegación uruguaya en el Sudamericano Sub 23: se suman dos medallas más al medallero nacional*

3.9 * *La Celeste se despide del Sudamericano Sub 20 tras una dura jornada*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo